



Éxito. Los Mazcaraos celebraron el primer premio en el restaurante Cabañaquinta, de Contrueces. UCHA

«**E**stamos muy ilusionados y, aún si cabe, con más ganas de encarar los próximos carnavales». Los Mazcaraos consiguió hacerse con el primer premio en el concurso de charangas por segundo año consecutivo. En su primera participación (2022) había logrado un segundo premio. Es decir, desde que se presentan no han salido del pódium. Pero, ¿cuál es la clave de su éxito? Su presidenta Cristina Pérez cree que «reside en la actitud que tiene el grupo con el Antroxu», algo que se demuestra «en las tablas del teatro y en el desfile». Pérez sabe que la competición es cada vez más difícil, «cada año las agrupaciones se superan más, por eso haber ganado estos años hace que tenga más valor».

Este nuevo primer premio, dice, les añade «algo de presión» para continuar sorprendiendo: «Ya no solo por el puesto, sino porque la gente se sorprenda con lo que Los Mazcaraos puedan conseguir». Sin embargo, adelanta: «Lo intentaremos» o, por lo menos, «nos divertiremos mucho en el proceso».

Ser una charanga joven (la agrupación se creó en 2020) les abre la puerta a ese elemento sorpresa. Pudiendo ir desde un tradicional disfraz de indios «llevado al extremo» como el año pasado o apostar por un disfraz de lo más abstracto como el universo de este año. «Es importante innovar y no encañillarnos», dice Pérez.

Para la charanga, el disfraz de este año «fue todo un reto». El motivo de ello es que «nadie se imagina cómo puede ser puede plasmar un universo con mucho co-

«Plasmar el universo con mucho color fue nuestro acierto»

Los Mazcaraos. La charanga ganadora por segundo año achaca su éxito a la actitud del grupo «llevado al extremo» sus ideas, desde los indios de 2023 a la galaxia de 2024

EVA HERNÁNDEZ



lor». Por eso, ellos decidieron hacer su propia galaxia y dieron en el clavo. Lejos de la idea de la oscuridad, apostaron por colores brillantes y llamativos. Y la respuesta del público fue muy posi-

«La gente se quedaba impactada, cada vez que miraba el disfraz descubría algo nuevo: un cohete, unas estrellas...»

tiva. «La gente se quedaba impactada, cada vez que miraba el disfraz descubría algo nuevo: un cohete, estrellas...»

A partir del disfraz montaron todo lo demás: coreografía, canciones ligadas a la temática o la puesta de escena. «Queremos que cada elemento te acerque a la idea que hemos elegido». Para Pérez, la charanga «logra acompañarse muy bien». Y todo ello es gracias «al esfuerzo y trabajo de todos los componentes». Con orgullo, la presidenta de esta agrupación de se-

presenta participantes cree que han pasado de ser «un simple grupo de amigos que quería divertirse» a ser «un segunda familia», donde de la máxima es que «sea un momento de desconexión y de pasárselo bien».

Y, aunque está «orgullosa» de todos sus miembros, especialmente destaca a los más pequeños. «Somos una charanga con participantes muy jóvenes, los niños lo viven con muchísima ilusión». Y sabe que este premio «es también gracias a ellos, que vienen aún teniendo deberes o exámenes, están en los talleres y en los ensayos y no faltan nunca».

Por eso le emociona «poder verles así, porque ellos son el futuro de la charanga».

Ayer lo celebraron reunidos en el restaurante Cabañaquinta, en Contrueces. Iban a hacerlo «ganáramos o no». Ahora los planes para Los Mazcaraos, ya respirando tranquilos tras conseguir ese primer premio, son «disfrutar de los demás carnavales por toda Asturias, enseñando nuestro disfraz y haciendo a la gente disfrutar». Y una vez que terminen, pondrán la mirada en el Antroxu del 2025, donde confían en que «las mentes pensantes del grupo traigan una idea impactante».



CONVOCATORIA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA

A tenor de lo dispuesto en los Estatutos Sociales, se convoca Asamblea General Extraordinaria para hoy, 15 de febrero de 2024, a las 18:30h en primera convocatoria, a las 19:00h en segunda y a las 19:30h en tercera y última, en el Palacio de Congresos del Recinto Ferial de Asturias Luis Adaro, sito en la Avenida del Dr. Fleming, s.n. de Gijón, con arreglo al siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- 1º) Nombramiento de la Mesa Moderadora (art. 19.8 de los Estatutos Sociales).
- 2º) Elección de la Comisión Electoral (art. 26.1 de los Estatutos Sociales).
- 3º) Convocatoria de elecciones a la presidencia (art. 27.1 de los Estatutos Sociales).

- a) Término de presentación de candidaturas.
- b) Plazo de impugnación de candidaturas.
- c) Proclamación de candidaturas.
- d) Inicio y fin de la campaña electoral.
- e) Fecha de la votación.
- f) Plazo para impugnaciones de resultados.
- g) Fecha de toma de posesión del Presidente electo.

Gijón, 15 de febrero de 2024
El Presidente, Antonio Conripio Álvarez